

Ya están disponibles los boletos para el 10^o Clásico Anual de la LPGA, para Meijer y su programa *Simply Give*

El Meijer LPGA Classic amplía sus ofertas culinarias premium en el campo de golf

GRAND RAPIDS, Michigan, 9 de abril de 2024 /PRNewswire-HISPANIC PR WIRE/-- Entrando en su 10.^o año, el Clásico de la Asociación Femenina Profesional de Golf (LPGA en inglés) para Meijer y su programa *Simply Give*, continúa siendo un evento asequible para toda la familia, con artículos a precios especiales y boletos de admisión general a precios tan bajos como 10 dólares por día y gratis para niños menores de 17 años acompañados de un adulto con boleto. Los boletos ya están a la venta en meijerlpgaclassic.com.

"Desde 2014, tenemos el compromiso de mantener nuestros boletos de admisión general a precios asequibles, para que las familias puedan salir y disfrutar", afirmó Cathy Cooper, directora ejecutiva del Meijer LPGA Classic. "Estamos agradecidos por el continuo apoyo de la comunidad e invitamos a todos a unirse a nosotros, especialmente ahora que celebramos 10 años brindando alimentos a familias necesitadas, mediante el programa de ayuda contra el hambre *Simply Give* de Meijer".

El Meijer LPGA Classic se realizará una vez más durante el fin de semana del Día del Padre, del 13 al 16 de junio, en el Blythefield Country Club y contará con las mejores golfistas femeninas del mundo. Los nueve torneos anteriores han generado más de 10 millones de dólares para alimentar a familias en todo el Medio Oeste, a través del programa *Simply Give* del minorista.

Los representantes del torneo también anunciaron sus planes para expandir el pabellón y los menús de las siempre populares ofertas culinarias premium del evento: J. Brewer's y Frederik's.

J. Brewer's y Frederik's, incorporados al campo en 2022 y 2023 respectivamente, ofrecen a los fans de la comida una experiencia culinaria premium tipo "tenedor libre", curada por chefs de Meijer y restaurantes locales, justo al lado del cuarto fairway. Esta elevada experiencia lleva el nombre del fundador del Blythefield Country Club, J. Brewer, y de Frederik Meijer, cofundador de la empresa minorista con sede en Grand Rapids. El menú de Frederik's cambiará diariamente y contará con exclusivos productos premium de la [línea de productos Frederik's](#) del minorista, inspirada en el espíritu innovador de su homónimo, combinando los mejores ingredientes con sabores auténticos y atractivos.

Los boletos cortesía de J. Brewer's y Frederik's ofrecerán acceso a:

- Experiencia gastronómica Frederik's by Meijer
- Acceso ilimitado a alimentos y bebidas especialmente elaborados, con la participación de restaurantes y cervecerías locales
- Una terraza con vistas en primera fila de la acción en vivo en el campo
- Un ambiente vibrante y divertido, con áreas de estar de lujo y televisores que transmiten actualizaciones en vivo desde el campo

El pabellón estará abierto del viernes 14 al domingo 16 de junio. Los boletos por todo el día cuestan 85 dólares para adultos y 10 dólares para niños hasta los 5 años. Cada boleto infantil debe estar acompañado por un adulto con boleto.

"En Meijer, tanto nuestras marcas propias y las de proveedores locales asociados son algo que seguimos priorizando en nuestras tiendas, por lo que poder llevar esa amplia, aunque muy especial, selección de artículos y sabores al Meijer LPGA Classic es una maravillosa oportunidad para nuestros invitados", dijo Brian Williams, chef de investigación y desarrollo de Meijer. "Estamos emocionados de poder crear un menú completamente nuevo para el 10.^o aniversario del torneo".

Además de los boletos de admisión general a 10 dólares por día, los boletos que cubren todo el torneo (válidos de jueves a domingo) cuestan 25 dólares por persona, mismos que dan a los espectadores acceso a algunos de los mejores golfistas del mundo. Los puestos Grand Taste están ubicados en todo el campo y venden alimentos y bebidas variados, todos por 4 dólares o menos. Discovery Land también regresará como un destino gratuito para niños y familias.

Para celebrar el Día del Padre el domingo 16 de junio, los padres recibirán admisión general gratuita al campo. El personal militar (ya sea en servicio activo, retirado, de reserva o veterano) más un acompañante, también recibirá admisión general gratuita los cuatro días de juego del torneo con la identificación adecuada.

Para obtener más información sobre el Meijer LPGA Classic para *Simply Give*, visite meijerlpgaclassic.com.

Para ver el video compilado de 2023, haga clic [aquí](#).

Siga la acción y manténgase al día con las últimas noticias del torneo siguiendo #ForeHunger y #MeijerCommunity en las redes sociales.

Acerca del Meijer LPGA Classic para *Simply Give*: El Meijer LPGA Classic para *Simply Give* es un evento oficial del Tour de la LPGA que presenta a 144 de las mejores jugadoras femeninas de golf del mundo, en una competencia de cuatro días de duración, con 72 hoyos de juego en el Blythefield Country Club en Belmont, Michigan. En asociación con Meijer, un minorista con sede en Grand Rapids, Michigan, que opera más de 500 supercentros, Meijer Grocery, mercados de barrio y ubicaciones Express en Michigan, Ohio, Indiana, Illinois, Kentucky y Wisconsin, este torneo de golf de primer nivel combina una competencia de clase mundial con la ayuda comunitaria a través del programa de ayuda contra el hambre *Simply Give* del minorista, que apoya a despensas de alimentos locales en todo el Medio Oeste. Como uno de los principales torneos de la LPGA para familias y amantes de la buena comida, el Meijer LPGA Classic para *Simply Give* representa tanto la competencia de élite como su compromiso continuo con generar un impacto positivo en la comunidad. Para más información, visite meijerlpgaclassic.com y siga el torneo en [Instagram](#) y [X](#) en @MeijerLPGA.

Acerca del Blythefield Country Club: Ubicado justo al norte de Grand Rapids, Blythefield brinda a las familias la mejor experiencia social y de golf en el oeste de Michigan desde 1928. Con el río Rogue fluyendo a través del complejo, Blythefield cuenta con uno de los paisajes de torneos más hermosos de Michigan. Anteriormente, Blythefield ha sido sede del Western Amateur de 1953, del Western Open de 1961, que ganó Arnold Palmer, así como del Western Junior de 2005, que ganó Rickie Fowler. Desde 2014, Blythefield tiene el honor de ser la sede del Meijer LPGA Classic. Obtenga más información sobre el Blythefield Country Club en www.blythefieldcc.org.

Logotipo - https://mma.prnewswire.com/media/773739/Meijer_Logo.jpg

FUENTE Meijer

For further information: Contacto: Cara Lutz, 616-791-2731, Cara.Lutz@meijer.com

Additional assets available online: [Photos](#) ⁽¹⁾

<https://newsroom.meijer.com/2024-04-09-Ya-estan-disponibles-los-boletos-para-el-10-Clasico-Anual-de-la-LPGA,-para-Meijer-y-su-programa-Simply-Give>